
.Ata nO 014/2022 da Reunião CONGES/FUNASG

Aos dezesseis dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, reuniu-se o
instituído através da Portaria 001/CONGES/FUNASG.

Realizada no formato virtual, iniciada às nove horas e vinte e dois minutos. A
Presidente do CONGES D~ Januza, abriu a reunião informando a Presidente da
FUNASG Luciana, que o processo da desapropriação, enviado pela FUNASG,
retomou com parecer do Procurador, foi analisado e será liberado essa semana
para fazer alguns ajustes. A minuta do decreto faltou mencionar as áreas
confrontantes, após cumprir o item 01(um), devolver com mídia para ser enviada
a SEMFA e tem que informar sobre o orçamento. A questão do recurso
orçamentário foi enviada ao Secretário de Governo para orientar de onde será
feito o complemento. Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada às
nove horas e quarenta e nove minutos.

Luciana de Souza Alves da Costa - mat. 13.911

Januza Brandão Assad Santos - rnat. 124.504..~
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RoâFi~ir; regrossa Oliveira - mat. 126.783
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Mal. :/~ Faria Peeli Oliveira -mal. 20.919
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